
 
 
Entre miles de colores, sorpresas para los niños, música regional y con una gran asistencia se llevó 
a cabo el Desfile Navideño en Juárez el cual fue todo un éxito. 
 
El Alcalde Paco Treviño, realizó el tradicional encendido del pino navideño y encabezó el desfile, 
expresando su deseo para que los juarenses, y todos en general, la pasen de lo mejor durante esta 
temporada. 
 
“La verdad que muy contento de ver aquí a tantos amigos y tantas amigas reunidos esta noche en 
la Plaza Principal… Ya estamos por cerrar el año, que fue muy productivo para nuestra municipio; 
trabajamos incondicionalmente por ustedes un servidor, mi esposa y todos los funcionarios”, dijo. 
 
“Les deseo lo mejor, que la pasen muy bien en compañía de sus familias y demás seres queridos 
en esta Navidad, y que tengan un próspero año 2023, pero sobre todo que tengan mucha salud, 
que es lo principal”, añadió Treviño.  
 
También pidió a los juarenses a disfruten esta época y aprovechen para convivir con sus amigos, 
vecinos y familia. “Quiero aprovechar (para decirles) que en estas fechas decembrinas reine la paz 
en nuestros corazones y en nuestros hogares… Que ahorita es época de perdonar, es tiempo de 
estar en buena comunión con amigos, familia y vecinos”, expresó. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


